

Alumnos del Ifd fueron reconocidos con galardones en el prestigioso concurso “Clemente Estable”

Cultura



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 115
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 91	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/alumnos-del-ifd-fueron-reconocidos-con-galardones-en-el-prestigioso-concurso-clemente-estable_6073.php

**ALUMNOS DEL IFD
FUERON RECONOCIDOS
CON GALARDONES EN
EL PRESTIGIOSO
CONCURSO 'CLEMENTE
ESTABLE'**

Cultura

Alumnos del Ifd fueron reconocidos con galardones en el prestigioso concurso “Clemente Estable”

Estudiantes del IFD brillaron al recibir importantes premios en el renombrado certamen “Clemente Estable”

Entrega de Premiación del Concurso de Proyectos de

Investigación “Clemente Estable”

Se llevó a cabo la entrega de premios del concurso de proyectos de investigación en ciencias “Clemente Estable”, organizado por el Plan Educativo Cultural de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP) y el Instituto de Investigaciones Biológicas Clemente Estable (IIBCE) del Ministerio de Educación y Cultura (MEC).

Este certamen se desarrolló en el marco de la celebración del Año Clemente Estable por parte de la ANEP y contempló dos modalidades de postulación: proyectos de investigación presentados por estudiantes de Educación Media Superior Pública, junto con docentes tutores (Secundaria y UTU), así como proyectos de investigación de estudiantes del Consejo de Formación en Educación y de Educación Terciaria de la UTU.

Resultados del Concurso

En la categoría de estudiantes terciarios y formación docente, destacó la actuación de Ana Gómez, del Instituto de Formación Docente (IFD) de Paysandú, quien obtuvo el tercer lugar por su proyecto titulado “Alteración de la comunicación bioeléctrica de los gymnotiformes en la zona litoral oeste del río Uruguay: impacto de la proliferación de cianobacterias en la conductividad del agua y en la generación de ruido eléctrico”.

El primer lugar fue otorgado a Florencia Sierra, del IFD de Carmelo (Colonia), por su proyecto “Comparación de indicadores de Calidad del suelo frente a dos manejos agropecuarios: monocultivo y pastoreo racional bajo método Voisin”.

El segundo puesto correspondió a María Soledad Maldonado, del IFD de Mercedes (Soriano), con su trabajo “Confort subterráneo: composición de gases en las galerías del roedor subterráneo *Ctenomys rionegrensis* y su variación con la lluvia”.

Además, otros estudiantes del IFD de Paysandú fueron seleccionados dentro de la categoría de estudiantes terciarios y formación docente, resaltando así la calidad de los trabajos presentados.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ALUMNOS DEL IFD FUERON RECONOCIDOS CON GALARDONES EN EL PRESTIGIOSO CONCURSO 'CLEMENTE ESTABLE'

Alumnos del ifd fueron reconocidos con galardones en el prestigioso concurso clemente estable

Tags

estudiantes, premios, presentados, clemente, proyectos, docente, certamen, estable, entrega, concurso, terciarios, instituto

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *La Fotogalería Clemente Investiga aterriza en la sede Salto de Udelar para ser apreciada por todos*
- 4.8 *** *Liceo N°2 de Salto se alza como campeón en concurso nacional de la Anep*
- 3.8 *** *Estudiantes del Ifd organizan una movilización en defensa de la educación*
- 4.3 *** *Anep inicia sumario contra docente del Liceo 55 por denuncias de amenazas y abuso de poder*
- 4.1 *** *Bottino y Núñez se opusieron firmemente a “cualquier intento de eliminar” carreras en el Ifd*
- 4.4 *** *El Festival de San Sebastián potencia el desarrollo económico del cine en Chile y Uruguay*
- 4.6 *** *Se llevó a cabo la etapa departamental del prestigioso concurso nacional de deletreo*
- 4.0 *** *Ifd cesó actividades presenciales y se trasladó al formato virtual tras una ocupación; hoy se prevé, “en principio”, un regreso a las clases*

presenciales

3.9 * *Estudiantes del Ifd inician una nueva protesta exigiendo “respuestas concretas” al Cfe*

3.9 * *Anep inicia sumario a docente del Liceo N° 55 tras denuncias de amenazas y abuso de poder*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024